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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 18/02/2025

  L’anno duemilaventicinque il giorno 18 del mese di febbraio  convocata con nota prot.  26357
del 23.01.25. per le ore 11,00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art. 
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I 
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso .

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Ventrella Francesco
Si 09,15 09,53 In presenza

Iusco Claudio si 09,15 09,53 Online

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 09,17 09,53 Online

Ciocca Paolo si 09,15 09,53 Online

Bratta Luca Antonio si 09,15 09,53 Online

Cassano Nicola Massimo si 09,15 09,53 Online

Il presidente Ventrella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle  ore 11,00 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. verifica e progettualità in materia di viabilità e pedonalizzazione;
3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la il presidente Ventrella il quale dà lettura della nota prot. n. 17363 del 16/01/2025 relativa alla

“Mostra mercato di artigianato d’eccellenza”, organizzata dall’associazione Musicarte.

La commissione ascolta la lettura della relazione da parte del vicepresidente Iusco.

Al termine della lettura il presidente Ventrella apre la discussione in merito.

Il presidente Ventrella fa notare come la richiesta di occupazione di piazza del Ferrarese rispetta la linea di

condotta  adottata  da  questa  commissione,  ovvero  occupazione  di  soli  cinque  giorni,  protocollo  unico,

decoro delle installazioni e qualità merceologica.
1



L’associazione  Musicarte  inoltre  ha  dimostrato  spirito  di  collaborazione  e  ampia  disponibilità  alla

condivisione e realizzazione di eventi anche in piazze periferiche quali piazza Garibaldi, Torre a Mare e

piazza Carabellese. 

Per queste ragioni il presidente Ventrella invita la commissione ad esprimere parere in merito alla della nota

prot.  N.  17363  del  16/01/2025  relativa  alla  “Mostra  mercato  di  artigianato  d’eccellenza”,  organizzata

dall’associazione Musicarte.

La  commissione,  all’unanimità  dei  presenti,  per  le  ragioni  su  esposte,  esprime  parere  favorevole  alla

“Mostra  mercato  di  artigianato d’eccellenza”,  organizzata dall’associazione Musicarte,  prevista  in  piazza

Ferrarese dal 28 maggio al 2 giugno 2025, nota prot. N. 17363. 

Prende la parola il consigliere Bratta il quale riferisce che nella serata di ieri, a seguito delle segnalazioni

effettuate dalla commissione in riferimento alle avarie dei corpi illuminanti  sospesi in via Crisanzio, via

Principe Amedeo e via Indipendenza, la squadra tecnica ha provveduto alla sostituzione delle (padelle) in

avaria.

Prende la parola i  presidente Ventrella il  quale riferisce di aver avuto un’  interlocuzione informale con

l’assessore Domenico Scaramuzzi in merito agli interventi di sostituzione e ripristino di alcune sezioni della

pubblica illuminazione, in particolare, oltre quelli riportati dal consigliere Bratta, anche quelli di viale Japigia

e  strada  detta  della  Marina   a  San  Giorgio,  quest’ultimo,  invece,  presente  un  problema  dovuto  alla

interruzione della linea elettrica a causa dei lavori da parte di AQP.

Si apre la discussione.

Al termine della discussione il consigliere Valentini esprime il proprio favore alle modalità operative della

commissione,  che di  fatto  attestano come il  benessere e la  tutela  dei  servizi  essenziali  per  i  cittadini

rappresenta l’unica finalità del lavoro di tutti i consiglieri, senza alcun bisogno di spot elettorali senza alcuna

finalità.

Il presidente Ventrella si associa alle considerazioni del consigliere Valentini e cede la parola al consigliere

Bratta che illustra alla commissione una problematica relativa i servizi igienici della scuola Don Bosco.

Al riguardo il consigliere Bratta riferisce che alcuni genitori lamentano delle condizioni di disagio dovute alla

mancanza di elementi divisori dei vespasiani della scuola, atti a separare i maschietti dalle femminucce.

Il consigliere Bratta propone di ascoltare in commissione alcuni rappresentanti dei genitori al fine di meglio

conoscere la situazione e propone quale data giovedì 20 febbraio.

La commissione concorda con quanto proposto dal consigliere Bratta e il consigliere Valentini propone di

anticipare la questione all’assessore Lacoppola al fine di attenzionare  la problematica.

Null’altro essendoci da deliberare e nessun altro prendendo la parola il  presidente Ventrella dichiara la

seduta chiusa alle ore 09,53.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.
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      Il Segretario                                                                                         Il Presidente

      Luisa de Musso                                                                         Avv. Francesco Ventrella
        Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                  Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi

        dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                    dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F
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